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NOTAS DA REUNIÃO/ENCAMINHAMENTOS 

1. Estiveram presentes na reunião os representantes do Lagesa/Ufes Renato Ribeiro Siman, Renato Meira de Sousa Dutra e 
Suzana das Neves Silva, as representantes da Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Cachoeiro de Itapemirim (SEMMA) 
Luana Fonseca, Sara Natividade Pereira Amorim Ferreira e Giselle Intra, o representante da Secretaria Municipal de Cultura 
e Turismo (SEMCULT) Anderson Chapisco, os representantes da Secretaria Municipal de Governo e Planejamento 
Estratégico (SEMGOV) Andressa Colombiano, Cleide Prado, Cláudia Sabadini, Felipe Ribeiro e Matheus Rocha, e o 
representante da Secretaria Municipal de Fazenda (SEMFA) Elcio Paes de Sá Neto. 

O objetivo da Reunião de Trabalho foi debater sobre a organização da Audiência Pública de apresentação do PMAE/PMGIRS 
de Cachoeiro de Itapemirim. 

2. A Srª. Luana Fonseca iniciou a reunião agradecendo a participação de todos os presentes e informou que a reunião foi 
solicitada por conta da necessidade de organização e alinhamento das atividades para a audiência pública. 

3. O Sr. Renato Meira do Lagesa/Ufes começou a apresentação comentando sobre o Contrato 400/2019, que prevê a 
elaboração do Plano Municipal de Água, Esgoto e Gestão Integrada de Resíduos Sólidos (PMAE/PMGIRS) e que teve a ordem 
de serviço assinada em 14/11/2019 com prazo de execução prorrogado até novembro/2021 por aditivo de prazo. 

4. O Sr. Renato Meira destacou que para o PMAE/PMGIRS ser um plano de saneamento ainda é necessário acrescentar o eixo 
de Drenagem e Manejo de Águas Pluviais Urbanas. 

5. O Sr. Renato Meira apresentou brevemente a equipe técnica do Lagesa/Ufes e mostrou as etapas de elaboração do 
PMAE/PMGIRS, onde o Relatório Final e Sintético, juntamente com o Projeto de Lei, foram entregues do dia 02/08/2021 e 
os produtos aprovados estão disponíveis nos sites da SEMMA e também do Lagesa/Ufes. 

6. O Sr. Renato Meira comentou sobre os dados do Painel Covid-19 publicado pela SESA, onde o município de Cachoeiro de 
Itapemirim está em risco baixo há quatro semanas. Com isso, o Sr. Renato Meira informou que, com toda orientação de 
distanciamento e higienização, é possível a realização presencial da audiência pública. 

7. O Sr. Renato Meira destacou que as atividades de mobilização social trouxeram vários momentos de consulta da população, 
seja presencial, como a primeira audiência e os encontros com os setores, seja de forma virtual, como os encontros técnicos 
participativos virtuais transmitidos ao vivo pelo YouTube. E, embora a audiência seja uma apresentação da versão final do 
PMAE/PMGIRS, o produto ainda está em edição, sendo que a população pode sugerir mudanças e melhorias. 

8. O Sr. Renato Meira ressaltou que a audiência pública é um importante mecanismo de escuta da população, sendo que a 
audiência em questão terá como objetivo a apresentação do PMAE/PMGIRS e está prevista para ocorrer no dia 18/08/21, 
às 19h, na EMEB Zilma Coelho. 
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9. O Sr. Renato Meira salientou que a participação do Lagesa está relacionada apenas ao apoio na organização, apresentação 
do PMAE/PMGIRS e elaboração das artes para divulgação, sendo responsabilidade da Prefeitura de Cachoeiro de Itapemirim 
a disponibilização de espaço e infraestrutura, divulgação e comunicação social e o convite das autoridades e entidades. 

10. O Sr. Renato Meira informou que foi escolhido o formato híbrido para a audiência pública, visto que as reuniões virtuais 
foram muito satisfatórias em público e organização. Disse ainda que a equipe do Lagesa/Ufes também estará presente 
presencialmente e a audiência será transmitida ao vivo pelo YouTube da SEMCOS, possibilitando a visualização posterior e 
a comodidade/segurança das pessoas que estão impossibilitadas de comparecer de forma presencial. 

11. O Sr. Renato Meira informou que houve a publicação do Edital de Convocação da audiência pública em Diário Oficial do 
município e destacou que é citado um pré-cadastro em um banner disponibilizado na página principal da Prefeitura 
Municipal de Cachoeiro de Itapemirim. 

12. O Sr. Renato Dutra apresentou os diversos modelos de peças gráficas elaboradas pelo Lagesa/Ufes e informou que serão 
divulgadas tanto nas redes sociais do Lagesa/Ufes, quanto por e-mail e WhatsApp através do banco de dados de contatos 
de reuniões anteriores, entrevistados e participantes de todos os setores. Destacou também que a postagem nas redes 
sociais da PMCI seja diária e constante, tanto como publicação, quanto story, sendo, para isso, disponibilizadas várias peças 
gráficas com as informações necessárias. 

13. O Sr. Renato Dutra também informou que foi acordado com a SEMMA que o Lagesa/Ufes iria produzir e imprimir um folder 
em forma de panfleto que será entregue no dia da audiência. Este folder contém um Qr Code que leva ao site da SEMMA, 
onde estão disponíveis a versão sintética e a versão completa do Plano, sendo que esse Qr Code levará ao mesmo link após 
a atualização dos produtos. 

14. O Sr. Renato também mostrou o convite elaborado que será enviado por meio eletrônico para as pessoas que compõe o 
banco de contatos, como, por exemplo, aqueles que participaram do projeto de elaboração do Plano Estadual de Resíduos 
Sólidos, e, além desse convite, também existe o convite nominal que foi enviado pela SEMMA para as pessoas que vão 
compor a mesa de honra. 

15. O Sr. Renato Meira expôs a programação da audiência, tendo duração de 1h30, iniciando às 18:30 com o credenciamento, 
seguido da abertura e registro de presenças, composição da mesa de honra e pronunciamentos, apresentação do 
PMAE/PMGIRS, pronunciamentos da plateia e aprovação, agradecimentos ao grupo de acompanhamento e, por fim, o 
encerramento. 

16. O Sr. Renato Meira informou que o Lagesa/Ufes elaborou um rascunho de cerimonial, baseado em outras experiências, 
podendo ser usado pela equipe responsável. 

17. A Sr.ª Andressa Colombiano questionou se a equipe do cerimonial só irá participar da locução do roteiro. O Sr. Renato Meira 
respondeu que, além da leitura do roteiro, a equipe do cerimonial também é responsável por receber as pessoas e verificar 
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quem está presente na audiência, como, por exemplo, identificar alguma autoridade não esperada que precisa compor a 
mesa de honra. 

18. O Sr. Renato Meira expôs as atividades de antes, durante e após a audiência pública. Algumas atividades já foram cumpridas, 
tanto pelo Lagesa/Ufes, quanto pela SEMMA. O Sr. Renato Meira reforçou que cabe a SEMMA e demais secretarias dividir 
e cumprir o restante das atividades necessárias. 

19. Ao final, o Sr. Renato Meira abriu a palavra para os demais participantes que tivessem dúvidas sobre o que foi apresentado. 

20. A Sr.ª Luana Fonseca comentou que já tomou algumas providências sobre as atividades e conversou com alguns colegas, 
como a Cláudia Sabadini, Elcio Paes e Cleide Prado, e informou que está disponível para marcar uma reunião presencial para 
demais esclarecimentos. 

21. A Sr.ª Sara Natividade informou que enviou os devidos memorandos para a Coordenação de Tecnologia e Informação a 
respeito dos equipamentos e equipe técnica, para a Coordenação de Comunicação e também para a equipe do cerimonial. 
Ainda comentou que precisam colocar o link de inscrição e o banner no site da PMCI, finalizar o cerimonial e requisitou ao 
Sr. Elcio Paes um possível teste presencial para a parte de tecnologia. 

22. O Sr. Elcio Paes concordou com a Sr.ª Sara Natividade sobre o teste e mencionou que é necessário um bom equipamento 
de som. Disse também que estão preparados em relação a rede de internet e que a equipe está disponível. Solicitou ainda 
para marcarem uma reunião com o Sr. Jocimar e alinhar o cadastro do banner com o link de inscrição no site da PMCI. 

23. O Sr. Renato Meira questionou se terá outro banner no dia da audiência pública. O Sr. Elcio Paes explicou que a equipe 
abrirá um banner para inscrição e acesso do YouTube dentro do site da PMCI. 

24. O Sr. Renato Meira sugeriu a disponibilização de dois projetores, um para a apresentação da audiência e outro para 
apresentar as perguntas que serão feitas de forma virtual. Também sugeriu que pode ser disparado um lembrete para a 
reunião, já que haverá um pré-cadastro pelo site da PMCI. 

25. O Sr. Elcio Paes respondeu que é preciso ver a disposição do local, mas equipamento não é um problema. Disse ainda que 
isso pode ser alinhado com o Jocimar. 

26. O Sr. Renato Siman comentou que o YouTube tem um tempo de deslocamento de quase 6 segundos em relação a ação e 
que isso dificulta quando se quer interlocutar os comentários e perguntas. Disse ainda que é importante ter uma pessoa 
responsável por organizar e filtrar as perguntas, evitando situações desconfortáveis e bloqueando usuários indevidos. 

27. O Sr. Elcio Paes explicou que os comentários que aparecem na página passam pela moderação antes. Disse ainda que o chat 
do YouTube é desabilitado e a pergunta que será feita chegará no e-mail ou numa página escolhida, que esta é uma forma 
muito dinâmica e passa pela moderação. 
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28. A Sr.ª Luana Fonseca comentou que será preciso um ajuste no roteiro, pois o prefeito será o último a falar. Disse ainda que 
já entrou em contato com a Sr.ª Andressa Colombiano e solicitou a ajuda da comissão de eventos com o aparelho de som, 
caso o aparelho de som da EMEB Zilma Coelho não seja bom o suficiente no teste. 

29. A Sr.ª Andressa Colombiano informou que a comissão de eventos está em processo de compra de um aparelho de som e 
vai tentar finalizar até o dia 18/08/2021. 

30. A Sr.ª Luana Fonseca questiona se será possível digitar algo no chat do YouTube. O Sr. Elcio Paes explicou que só será digitado 
no site da PMCI, não no YouTube. 

31. O Sr. Renato Meira reforçou a confirmação da composição da mesa de honra. A Sr.ª Luana Fonseca informou que o prefeito 
já está confirmado, mas precisa verificar a presença de todos e solicitou ajuda da equipe de cerimonial para tal. A Sr.ª 
Andressa Colombiano concordou e disse que é responsabilidade deles convidar autoridades e outros mais. 

32. O Sr. Renato Meira comentou sobre as pastas a serem disponibilizadas pelo Lagesa/Ufes para serem utilizadas na audiência 
pública. A Sr.ª Luana Fonseca disse que irá fazer a análise da elaboração de novas pastas e que irá marcar agenda com o Sr. 
Jocimar e a equipe do cerimonial. 

33. A Sr.ª Cláudia Sabadini informa que o Sr. Matheus Rocha está substituindo o Sr. Glauber neste momento e solicita que a 
demanda seja direcionada a ele. O Sr. Elcio Paes se colocou à disposição de todos. 

34. O Sr. Renato Siman questionou sobre o andamento da leitura institucional da versão sintética e versão final do Plano. Disse 
ainda sobre a impressão dos cadernos irá ocorrer somente depois da confirmação da Sr.ª Luana. A Sr. Luana Fonseca 
respondeu que existem duas pessoas fazendo a leitura de todo o documento para algum acerto e disse ainda que vai 
encaminhar para o Sr Cláudio, secretário de governo, para análise. Também comentou que é necessário iniciar a 
comunicação com a câmara a respeito do projeto de lei. 

35. A Sr.ª Luana agradeceu a participação de todos e finalizou em partes a reunião. 

Registro Fotográfico 
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